

3ピース



なフログ

相模原市立
並木小学校
第3学年

交通安全教室が行われました！！



交通安全指導員の方に、安全に自転車に乗るために大切なことを学びました。

<子どもたちの感想より>

- こんなにきけんことがあるんだなと思ったし、ちゃんとてんけんをしたほうが良いと思いました。さがみはら市をじこがない市にしたいと思いました。
- 友だちとあそぶときに、左がわつうこうで走ったり、友だちといっしょにしゃべりながらよこで走るのをやめるくせをつけたりしようと思いました。
- 相模原市では、691件のうち、198件が自転車による事故だとは思わなかったです。自転車は、左がわ通行なのと、13歳未満は歩道を通っていいのは知らなかったです。
- 自てん車のルールを一人ひとりが守ると、事故がふえないから、ルールを守っていきたいです。
- ニュースでもいろいろな事故を見ているけど、あんまり自転車の事故は見えていなかったから本当に気をつけたい。
- ちゃんと自転車のルールを守って、命を大切に長生きができるようにしたり、ヘルメットをしっかりとかぶって自分を守りたい。
- 今日の学習で二人乗りをしたら転んで危ないし、タイヤがパンクするかもしれないからだめなんだなって思いました。
- 人が自転車の前にいたら、自転車に乗っている側がゆずると知りました。

自転車に乗る前に、確認すること

「フタはしゃベル」

何のことでしょう？ぜひお子さんに聞いてみてください。

